

Einbrüche im Heidekreis: Feuerwehr und Polizei im Dauereinsatz!



Mehrere Einbrüche und ein Feuer haben am vergangenen Wochenende im Heidekreis die Gemüter erhitzt. Die Polizei berichtet von einer Welle der Kriminalität, die sich über die Region ausbreitet. Unbekannte Einbrecher dringen in Wohnhäuser ein, während die Bewohner unbesorgt aus sind. In Bomlitz wurde ein Wohnhaus im Föhrenring zum Ziel und ein Schaden von 500 Euro angerichtet. Doch das ist nur die Spitze des Eisbergs!

In Walsrode, wo der Einbrecher in einem Einfamilienhaus Schmuck stiehlt, bleibt die Schadenshöhe vorerst unklar. Die Polizei hat bereits erfolglose Fahndungen eingeleitet, um diese skrupellosen Täter zu fassen. Ein gefährlicher Kellerbrand in einem Mehrfamilienhaus in Walsrode sorgt zudem für Aufregung. Ein technischer Defekt könnte dafür verantwortlich sein, dass der Keller in Flammen aufging, doch die Feuerwehr

konnte schnell eingreifen und Schlimmeres verhindern.

Fischsterben geschockt Wietzendorf

Und als ob das nicht genug wäre, verenden in Wietzendorf rund 80 Tonnen Fisch in einer Zucht, nachdem ein Wasserverlust festgestellt wurde. Ob ein menschliches Versagen oder eine Manipulation die Ursache ist, bleibt unklar. Die Schätzungen des Schadens gehen bis zu 480.000 Euro – ein herber Schlag für die Besitzer der Fischzucht. Dieses Wochenende hat nicht nur die Polizei beschäftigt – die gesamte Region ist in Alarmbereitschaft!

Statistische Auswertung

Ort: Finsterwalde, Deutschland

Beste Referenz: cityreport.pnr24-online.de

Weitere Infos: rbb24.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com